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低碳农机 绿色“三夏”

本报讯 我市大力推广和应

用现代农机装备和技术，精心打造

低碳农机、绿色“三夏”。

根据我市小麦成熟南北有

2

至

3

天的时间差这一特点， 市农

机局合理安排作业顺序， 统筹调

配机械，合理确定作业范围、作业

路线，尽量避免空车运行，降低能

耗。 三夏之前，我市就安排农机技

术人员指导农机专业合作社 、农

机大户和农机手搞好机具的维修

保养，保持良好的技术状态，提高

作业效率和燃油利用率。 利用农

机补贴加快全市农业机械更新换

代， 严禁报废农机具进入生产环

节。 （石曙光）
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5

月

28

日 ， 全市

2011

年防汛工作会议召开。 市领导

魏新洪、李伟、井元锋、石清功、王六

军出席会议。

市委副书记 、 市长魏新洪指

出，各级各部门要认真分析我市防

汛工作面临的困难和问题，切实增

强紧迫感和责任感，在思想和措施

上做好防大汛 、抗大洪 、抢大险的

各项准备， 做到工作情况要摸清、

准备要做足 、措施要做细 、任务要

具体 ，牢牢把握工作的主动 ，确保

我市安全度汛。

魏新洪要求， 各级各部门首先

必须认识到位，坚决克服侥幸心理，

严阵以待，未雨绸缪，切实做到有备

无患， 常抓不懈。 其次必须工作到

位，坚决不留任何死角。要完善防汛

预案， 建立健全复杂情况下的应急

应对方案， 做到心中有数， 科学应

对；要有针对性地开展防汛演练，充

实防汛队伍，落实值班制度；要严查

各类防洪设施和水利工程， 查漏补

缺，整改到位。 第三约束必须到位，

坚决实行责任追究。 要全面落实行

政首长负责制、 应急处置责任制和

防汛人员责任制， 加强防汛督导检

查，严明纪律，依法防汛。

魏新洪强调， 各级各部门要以

确保人民生命财产安全为首要任

务，主动防范，突出重点，确保我市

在规定防洪标准内水库不垮坝，主

要河道堤防不决口， 平原和城区排

水畅通，洼地不成灾，市区保安全，

交通干线正常运行， 对超标准洪水

有措施，最大限度减少灾害损失。

市委常委、 市纪委书记李伟指

出，各级各单位要突出重点，进一步

抓好防汛预案、 防汛物资和防汛突

击队的落实，切实做到情况明、底子

清、反应快，措施实，确保政令畅通，

科学调度， 努力打好防汛抗洪工作

硬仗， 为全市经济社会跨越式发展

提供有力保障。

副市长石清功、 王六军分别就

我市非城区和城市防汛工作进行了

具体安排部署；各乡镇（办事处）向

大会递交了防汛目标责任书。

（太昭 高峰 文杰）

全市“三夏”暨秸秆禁烧工作会议强调

采取得力措施 确保颗粒归仓

本报讯

5

月

28

日，全市“三夏”

暨秸秆禁烧工作会议召开。 会议动员

全市干部群众迅速行动起来， 采取得

力措施，努力夺取“三夏”和秸秆禁烧

工作全面胜利。 市委常委、市纪委书记

李伟、副市长王六军等出席会议。

李伟指出， 粮食生产事关国家战

略安全，事关国计民生。 各级各单位要

切实增强做好“三夏”暨秸秆禁烧工作

的紧迫感和责任感，全力抓好“三夏”

工作，确保应收尽收，颗粒归仓。

李伟要求，农业、农机、供销等部

门要切实抓好农机调配和农资服务 ，

统调统管，确保机收效率和农资供应。

同时，要积极组织群众，抓住当前天气

晴好有利时机，抢收抢种，及时入库；

要结合农村沼气池建设， 积极探索秸

秆综合利用的好途径、好办法，大力推

广秸秆还田、秸秆青贮等新技术，实现

变废为宝；要抓好秋粮播种，不断优化

种植结构，确保良种供应，推动粮食生

产向优质、高效方向发展，确保农业丰

产丰收、农民增收。

李伟强调， 要围绕实现 “全面禁

烧”这一目标做好秸秆禁烧工作。 各乡

镇（办事处）、各有关部门要广泛宣传，

全面动员， 迅速在全市范围内形成人

人宣传禁烧、人人参与禁烧、人人同焚

烧秸秆行为作斗争的浓厚氛围； 要抓

早动快，看死盯牢，狠抓责任落实，强

化责任追究， 对于焚烧现象要切实做

到发现一起， 查处一起， 决不姑息迁

就，确保“三夏”期间全市不燃一把火、

不冒一处烟， 力争我市秸秆禁烧取得

全面胜利。

副市长王六军对做好全市“三夏”

生产暨秸秆禁烧工作作了具体安排部

署。

（太 昭 付海涛）

茁壮成长 努力成才 回报社会

———陈敬如魏新洪等五大家领导与少年儿童欢度 “六一 ”

艳阳高照，天蓝云白。

6

月

1

日，在国际

“六一”儿童节来临之际，我市五大家领导到

市实验幼儿园、金蕊儿童康复中心、总工会

幼儿园、 永威幼儿园亲切看望少年儿童，向

全市少年儿童致以节日的问候和美好的祝

愿，向少年儿童教育工作者送上慰问金。 当

天，市委书记陈敬如，市委副书记、市长魏新

洪，市人大常委会主任唐自立，市政协主席

张沁山，市委常委、宣传部长李茂山，市人武

部政委罗宗华等领导参加了慰问活动。

市实验幼儿园的外墙上， 挂满了孩子

们的手工作品，十分引人注目。 刚一下车，

陈敬如一行就被一群红裙子小朋友团团围

住。 “伯伯好！ 伯伯好！ ”的稚嫩童声让大家

笑逐颜开。 走在林荫道上，陈敬如向园长详

细询问园内的软硬件设施配备、 特色课程

开设 、在校人数 ，尤其是保安措施等情况 。

园长一一做了解答。 校园里，在家长们的簇

拥注视下， 课间操比赛

正在进行。 在灿烂的阳

光下， 身穿黑白色运动

衣裤的儿童尽情跳跃 。

活泼欢快的气氛感染了

陈敬如一行。“小朋友们

好！ ”陈敬如亲切地说，

“在此祝贺全市小朋友

儿童节快乐！ 我代表市

五大班子和全市

49

万

人民， 向辛勤从事少年

儿童工作的老师们 、辛

苦培养孩子成长的家长

们， 和社会各界关爱少

年儿童的朋友们表示衷

心的感谢！祝愿老师、家

长和小朋友 们 身 体 健

康、心情愉快！ ”

在金蕊儿童康复中

心， 陈敬如一行将五颜

六色的玩具、画笔、课外

书送给这里 的 特 殊 儿

童。 金蕊儿童康复中心

由我市柏香镇北寻村马

红霞于

2009

年

2

月筹

办， 专门收治脑瘫及孤

独症儿童。 成立一年多

来，已陆续收容患儿

100

余名。 在欢快的音

乐声中，十几个孩子正在上集体课。 陈敬如

走到他们中间，俯下身子，亲切地询问：“你

几岁啦？ 叫什么名字？ ”孩子们手捧玩具，露

出开心的笑容。 之后，陈敬如与负责人马红

霞亲切交谈。 他说：“你做了一件大好事。 爱

心感人，全市人民要向你学习！ ”马红霞表

示，中心创立以来， 市领导十分关心，拿出

100

万元协调解决了场地，为孩子们创造了

良好的康复环境。 下步她将研究家庭康复

模式， 让我市更多脑瘫儿受益。 陈敬如表

示，残疾儿童是少年儿童中特殊的群体。 他

们应该享有和正常儿童一样的权利， 得到

社会更多关爱。 党委、政府和有关部门要关

心残疾儿童的康复、教育工作，积极排除障

碍 、创造条件 ，提高特殊儿童康复 、教育的

水平和质量，切切实实关爱特殊儿童成长。

“有了您的支持 ， 我一定会把工作做得更

好！ ”马红霞激动地说。

在总工会幼儿园、永威幼儿园，陈敬如

殷殷祝福孩子们：“愉快生活，健康成长！ ”

永威大礼堂里 ，欢声笑语 ，乐声悠扬 。

我市

2011

年庆 “六一 ”文艺汇演正在这里

上演。 陈敬如一行与在场

1200

余名全市小

学、幼儿园师生代表一道，观看了精彩的文

艺演出，并且为少先队员代表系上红领巾。

市委副书记、市长魏新洪在会上致辞。 他勉

励全市少年儿童努力学习，回报社会。

鲜花与欢笑，掌声与祝福。 少年儿童是

祖国的希望和未来。 沐浴在金色阳光下，“茁

壮成长，努力成才，回报社会”的梦想正在他

们小小的心灵里生根、发芽。 贺弘扬

科学发展推动提升 沁阳精神铸就辉煌

———全省党委政研系统县域经济发展研讨会综述

沁阳市委办公室

5

月

27

日， 由省委政策研究室主办，

焦作市委承办，沁阳市委、市政府协办的全

省党委政研系统县域经济发展研讨会在我

市隆重召开。 此次研讨会，采取实地参观和

会议座谈相结合的方式进行， 旨在透过沁

阳经济社会发展， 探寻推动县域经济更好

更快发展的奥秘。 省委政研室巡视员刘本

在，副巡视员白廷斌、王英超，调研员徐大

海；焦作市委常委、秘书长田跃曾，副秘书

长、政研室主任王东林，政研室副主任王建

中、卫宝泰、蒋艳慧；我市领导陈敬如、魏新

洪、唐自立、张沁山、栗爱民、王瀛、庄春涛、

罗宗华、井元锋、石清功、崔卫红等以及各

省辖市委政研室、 省直部分单位政研室的

负责同志参加了这次研讨活动。 这是省委

政研室三年中第

4

次探秘沁阳发展经验，

也是省委政研室近年首次高格调、 大规模

在县级召开全省性的县域经济发展专题研

讨会。

一、必然选择沁阳的共识———彰显沁

阳发展的魅力

沁阳为何能引起全省的关注，与会代

表的共识是：沁阳的“四大战略”、“四化”

目标紧扣科学发展的主题，是“三具两基

一抓手”的生动实践，推动了沁阳经济社

会发展大提升，为破解瓶颈制约、实现县

域经济健康快速发展，走出了一条成功之

路。

2010

年

12

月省委书记卢展工莅沁调

研，并给予“沁阳发展很快、变化很大、很

有实力”、“班子奋进、社会和谐”的高度评

价。 省委政研室先后以《沁阳“资本活市”

破解资金瓶颈》、《沁阳的工业项目缘何又

大又好》、《“三具两基一抓手” 的生动实

践———沁阳市又好又快发展的秘诀 》为

题 ，在 《内部参阅 》专期刊发深层调研文

章， 受到省委领导的高度关注，《河南日

报》头版先后予以全文刊发，在全省范围

内引起了强烈的反响。为更好地使沁阳经

验的示范引领作用得到发挥，推动全省县

域经济更好更快的发展，省委政研室慎重

研究决定，在沁阳市召开全省党委政研系

统县域经济发展研讨会。

二、“三个令人震撼”的慨叹———彰显

沁阳发展的活力

5

月

27

日上午，刘本在 、白廷斌 、王

英超一行

50

余名全省政研精英， 在我市

领导栗爱民、王瀛、庄春涛、石清功、崔卫

红等陪同下，先后对河南华泰印业有限公

司、沁阳睿为视讯技术有限公司、锦绣江

南高档住宅小区、文化艺术中心、永威学

校、河南思可达新型能源材料股份有限公

司、河南超威有限公司二厂、沁北产业集

聚区中小企业创业综合服务中心、广东兴

发铝业（河南）有限公司、中国昊华化工工

业园、 沁澳铝业有限公司进行了实地调

研。当天下午，在神农山酒店二楼会议室，

与会人员以县域经济发展为主题展开热

烈讨论。 讨论会由省委政研室刘本在主

持。 我市领导陈敬如、王瀛、庄春涛、崔卫

红等出席座谈会。陈敬如在座谈会上做了

题为《在发展中转变、在转变中发展，推动

县域经济更好更快发展》的报告，全面介

绍了我市的经济社会发展情况。陈敬如的

发言在与会人员中产生了极大的共鸣，引

起了强烈反响。大家不仅表达了这次活动

“规格高、组织严、收获大、效果好”的共同

感受，还发出了“三个令人震撼”的慨叹。

一是发展态势令人震撼。在实地调研

和观摩过程中，与会人员用到最多的词就

是“没有想到”。省发改委政研室主任焦曙

光、 省财政厅政研室主任郭鸿勋等领导

说， 以前只知道沁阳项目建设搞得不错，

但没有想到项目规模如此之大、数量如此

之多、科技含量如此之高。 如高新产业的

LED

、睿为视讯、太阳能封装玻璃，规模较

大的昊华工业园区 、

10

万吨高档铝型材

项目，还有没有看完的

100

余家限上工业

企业，无不透着沁阳的魄力，无不令人震

撼。 郑州市委政研室副主任汤清典说，没

有想到沁阳城市品位如此之高。城建力度

大，在全国范围内都不多见。 城市建设水

平， 部分已经达到了省内最高建设标准。

参观时走在沁阳大道上，感觉像回到了郑

州。 平顶山市委政研室副主任贾江涛说，

没想到沁阳的社会事业发展如此之好。沁

阳能很好地处理发展与民生关系，各项民

生事业实实在在，看得见、摸得着。 近年

来，能成功转移农村劳动力

10

万余人次，

能在全省率先实现“乡乡建成体育文化活

动中心、 村村建成农民体育健身工程、村

村通自来水”的目标，能使新农合、城镇居

民医疗保险、城镇职工医疗保险参保人数

达到居民总数的

90%

以上，能为全市

4

万

余名

60

岁以上农村老人全部发放养老金

等， 这些都是很多县市想都不敢想的问

题。 （下转三版）

我市 4775名考生将参加高考

本报讯 日前，从市教育部门

获悉， 今年我市共有

4775

名考生

参加全国高考 ， 较去年增加

300

人。

今年全国高考时间仍统一为

6

月

7

日、

8

日两天。按照省市招办

的统一要求，

6

月

5

日， 我市将迎

来博爱县的监考教师和省、市招办

派驻的巡视工作人员，服务和监督

我市的高考工作。

为确保高考顺利进行，今年全

市共设

4

个考点、

166

个考场。 其

中沁阳一中 （新校区）、 沁阳一中

（老校区）为普通类文科考点；永威

学校为普通类理科考点；沁阳职专

（原沁阳师范学校）为对口类考点。

沁阳一中（新校区）设普通文科考

场

43

个；沁阳一中（老校区）考点

设艺体文科考场

45

个； 永威学校

考点设

54

个考场， 其中普通理科

考场

47

个，体艺理科考场

7

个；沁

阳职专（原沁阳师范学校）考点设

对口类

24

个考场。

今年高考与往年不同的是，我

市的四个高考考点均为标准化考

点，这些考场的视频监控系统从规

定的考生入场时间开启，考试结束

考生离场后关闭，考场的视频资料

将作为对考场违规行为处理的重

要依据。 目前，视频设备安装工作

已经结束。

（李喜艳 刘慧丽）

今年兵役登记有了新规定

本报讯 日前，从市人武部获

悉，今年兵役登记有了新规定。

概括起来就是三个调整：一是

时间提前。登记时间由原来的每年

9

月

30

日前完成， 提前到

6

月

30

日前完成。 二是要求提高。 适龄男

性公民兵役登记率不得低于

98%

。

三是范围拓展。 范围扩大到年满

17

周岁的高中、中专、职高、技校

男性毕业生。登记对象为常住沁阳

户口，今年

12

月

31

日以前年满

18

岁和

17

岁的高中（含中专、职高、

技校） 毕业， 初中毕业年龄在

20

岁、高中毕业

21

岁 、大专毕业

23

岁、 本科及以上毕业

24

岁以内的

男性公民。往年没有参加兵役登记

的适龄青年要进行补登。

（张卫锋）

6

月

1

日，陈敬如（左二）、魏新洪（左一）等市五大家领导来到总工会幼儿园看望小朋友，与孩子们一起

欢度“六一”儿童节。 李亚锋 摄

欢

庆

“

六

一

”
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隰

“六一”前夕，市联盟小学

40

名一年级学生光荣地加入中国少年

先锋队， 鲜艳的红领巾成为孩子们

“六一”的最好礼物。

李亚锋 张艳萍 摄

隍5

月

31

日，市第一小学举行

庆“六一”文艺汇演。 同学们载歌载

舞欢庆自己的节日。 李亚锋 摄


